

"Pelayanan Tanpa Sekat" Dinas PU Tawarkan Kerjasama Pada Pihak SMK Negeri 2 Baubau

BK - BAUBAU.KAMPAI.CO.ID

Mar 5, 2023 - 19:50



Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Andi Hamza dan Kepala Sekolah SMK Negeri 2 Baubau Saat Menjemput Walikota Baubau di Acara Nonton Bareng Sangia Ntina Watu Bhangka

BAUBAU - Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kota Baubau menawarkan kerjasama kepada pihak SMK Negeri 2 Baubau di beberapa bidang.

Hal ini diungkapkan Kepala Dinas PU, Andi Hamza saat menghadiri Nobar Pemutaran Film 'Sangia Ntina Watu Bhangka' di Aula SMK Negeri 2 Baubau. Minggu (05/03/2023).

Andi Hamza mengungkapkan ada beberapa Bidang pembinaan jasa konstruksi yang bisa dilakukan untuk mengembangkan Potensi para siswa.

Kata dia, ini juga merupakan program Walikota Baubau 'Tanpa sekat' yang harus disukseskan.

"Kita prioritaskan untuk pembinaan terutama dibidang pengawasan. Para siswa bisa masuk belajar dilapangan dan ini sebenarnya program juga Walikota untuk memberikan pelayanan tanpa sekat", imbuhnya.

Dengan praktek Lapangan, Dinas PU dan Pihak Sekolah bisa mentransfer para siswa untuk masuk perusahaan Kontruksi dan Pengawasan.

" Kalau mau praktekkan bisa kita transfer para siswa pada perusahaan - perusahaan Kontruksi maupun pengawasan untuk belajar kerja lapangan. Katakan seperti ada pekerjaan dilapangan maka Dinas akan memfasilitasi para siswa untuk pengawasan dilapanga," Tambahnya.



Sementara itu, Kepala Sekolah SMK Negeri 2 Baubau La Ode Muhammad Fahirin Sjafei mengungkapkan kesiapannya untuk melakukan kerjasama.

"Para Siswa kita sudah siapkan, ada beberapa jurusan termasuk jurusan Bangunan. Jadi memang siswa-siswi ini outputnya nanti kita harapkan sudah siap pakai",

Ia berterimakasih kepada Pihak Pemkot melalui Dinas Pekerjaan Umum telah membukakan ruang kepada para siswa untuk kerja lapangan.

"Saya juga minta kalau bisa itu disiapkan juga satu pekerjaan biar disitu para siswa bisa bekerja baik dibidang pengawasannya maupun untuk gambarnya dipekerjakan bidang bangunan", tutupnya.